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          Данная работа посвящена исследованию перспектив и возможностей развития биоэнергетики в российской федерации на основе международного опыта. Основные задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ современного состояния мировой биоэнергетики и ее роли в мировой альтернативной энергетике. 2. Рассмотрение международного опыта реализации биоэнергетических проектов и их специфику. 3. Сравнительная оценка регионов РФ в контексте развития энергетической системы для определения наиболее подходящего региона для внедрения биоэнергетики. 4. Оценка Краснодарского края как подходящего объекта для реализации биоэнергетических проектов на территории региона с использованием подхода нечетких множеств. 5. Рассмотрение социально-экономический эффект от внедрения биоэнергетических проектов в Краснодарском крае. Работа проведена на основе оценки Краснодарского края, поскольку данный регион был отобран в ходе проведенной оценки и сопоставления различных социально-экономических показателей регионов как наиболее подходящий для развития биоэнергетики. Проведены расчеты готовности региона к развитию альтернативной энергетики и биоэнергетики в частности. Анализ проводился методом нечетких множеств. В результате был уровень готовности региона к развитию альтернативной энергетики и биоэнергетики в частности, приведены рекомендации для развития биоэнергетики в Краснодарском крае и оценены положительные социально-экономические эффекты от развития данной отрасли в регионе.
        

        
          This work is devoted to the study of the prospects and opportunities for the development of bioenergy in the Russian Federation on the basis of international experience. The main tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the current state of the global bioenergy and its role in the global alternative energy. 2. Consideration of international experience in the implementation of bioenergy projects and their specificity. 3. Comparative assessment of the regions of the Russian Federation in the context of the development of the energy system to determine the most suitable region for the introduction of bioenergy. 4. Assessment of the Krasnodar Territory as a suitable object for the implementation of bioenergy projects in the region using the fuzzy set approach. 5. Consideration of the socio-economic effect of the introduction of bioenergy projects in the Krasnodar Territory. The work was carried out on the basis of the assessment of the Krasnodar Territory, since this region was selected in the course of the assessment and comparison of various socio-economic indicators of the regions as the most suitable for the development of bioenergy. Calculations of the region's readiness for the development of alternative energy and bioenergy in particular have been carried out. The analysis was carried out by the method of fuzzy sets. As a result, there was a level of readiness of the region for the development of alternative energy and bioenergy, in particular, recommendations for the development of bioenergy in the Krasnodar Territory were given and the positive socio-economic effects of the development of this industry in the region were assessed.
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